

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D UMUR 23 TAHUN
PRIMIGRAVIDA DI PMB WIWIEK DWI PRAPTI
KABUPATEN BANTUL

Rode Josephina Monim¹ Alfie Ardiana Sari, S.SiT., M.Keb²

RINGKASAN

Latar Belakang : Akibat tingginya AKI dan angka kematian bayi harus dilakukan asuhan kebidanan yang meningkatkan pelayanan kesehatan dengan menjalankan program pelayanan berkesinambungan yaitu pelayanan yang berkelanjutan antara seorang klien dan bidan. Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) merupakan asuhan atau pemeriksaan secara lengkap dan menyeluruh yang memantau kondisi perkembangan ibu yang menghasilkan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan KB yang berkualitas.

Tujuan : Asuhan yang berkesinambungan dilakukan dengan tujuan memberikan pelayanan secara menyeluruh yang dapat di mulai dari masa prakonsepsi, awal kehamilan, selama kehamilan di setiap trimester, proses persalinan, perawatan bayi baru lahir, hingga pasca persalinan 6 minggu yang dilakukan oleh tenaga kesehatan profesional.

Hasil : Asuhan kehamilan pada Ny. D dilakukan sebanyak 4 kali. K1 UK 31 minggu ibu mengeluh hanya sering merasa tertekan pada jalan lahir dan pilek. Asuhan yang diberikan yaitu konseling ketidaknyamanan TM III. K2 UK 32 minggu ibu mengeluh sering merasa sesak nafas dan diberikan asuhan konseling ketidaknyamanan TM III dan cara mengatasinya. K3 UK 34 minggu ibu merasa nyeri pada jalan lahir. Asuhan yang diberikan yaitu ketidaknyamanan TM III serta konseling gerakan senam hamil yang mengurangi nyeri pada jalan lahir. K4 UK 39 minggu 2 hari ibu mengatakan sudah merasakan adanya tanda – tanda persalinan , asuhan yang diberikan yaitu olahraga ringan seperti jalan dipagi hari, melakukan gymball dan pijat oxytosin. Persalinan dilakukan secara caesar dengan indikasi tidak ada kemajuan persalinan. Tidak terdapat masalah pada asuhan neonatus.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. D saat hamil, persalinan, nifas dan neonatus didapatkan hasil dalam batas normal. Diharapkan bidan dapat meningkatkan jenis pelayanan komplementer dalam memberikan asuhan pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Inpartu Fase laten Lama

¹Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta